PERSONAJES DE ESTUDIANTES

Ella (hablando con el equipo de fútbol)

Ella es la mayor de la familia, lo que la ha convertido en una persona responsable y cariñosa. Le apasiona la música y es una Swiftie devota que toca el piano a diario (aunque no le gustaría actuar en un escenario). Ella adora a su mascota, Dobby, tiene la vista puesta en asistir a una HBCU y espera convertirse en pediatra. Se dedica a ayudar a los demás y muestra una gran empatía hacia sus compañeros. Además, Ella está comprometida con la justicia social y participa con frecuencia en iniciativas de servicio comunitario para tener un impacto positivo.

Javier (hablando con estudiantes de la banda)

Javier juega de central en el equipo de básquetbol de la escuela. Le encanta construir y programar robots y participar en competiciones locales. Ha trabajado como interno en una empresa tecnológica local para aprender más sobre IA y aprendizaje automático y espera crear su propia empresa algún día. Su Insta está lleno de fotos de vida salvaje de los alrededores del lago local y tiene los pies de foto tanto en inglés como en español. A veces puedes encontrarlo solo en la cancha, con los AirPods puestos, desconectándose con la música mientras practica tiros a canasta y piensa.

Melissa (hablando con estudiantes de teatro)

Melissa es la porrista que trae energía y entusiasmo a cada partido y evento, ilo que la convierte en la mejor amiga de todos! Siempre anima a sus compañeros y su contagiosa positividad puede levantar el ánimo de cualquiera. Melissa también es miembro activo del Club 4H, donde disfruta aprendiendo sobre agricultura y servicio comunitario. Sus habilidades para la repostería son legendarias; lleva magdalenas bellamente decoradas a todos los eventos escolares y se asegura de que todo el mundo las pruebe. Melissa sueña con ser veterinaria y siente afecto por todos los animales abandonados que conoce, por lo que a menudo se lleva a casa mascotas encontradas para cuidarlas hasta que encuentren un hogar definitivo.



Randy (hablando con el Club de Informática y Tecnología)

Randy es el payaso de la clase, que siempre tiene un chiste bajo la manga. Es miembro del club de teatro de la escuela desde su primer año, donde ha perfeccionado sus dotes interpretativas y ha desarrollado su pasión por el teatro. Randy es rápido de reflejos y aventurero, le encanta montar en patineta y a menudo se le puede ver practicando nuevos trucos fuera de la escuela. Es un ávido lector de novelas de misterio, tiene un don para desentrañar tramas complejas y puede resolver un cubo de Rubik en menos de un minuto.

Alex (hablando con el Club de Acción Medioambiental y Climática)

Alex es estudiante con excelentes calificaciones con pasión para las cuestiones medioambientales y la sostenibilidad. Ha tomado la iniciativa de organizar varias limpiezas de playas junto al lago, animando a sus compañeros de clase a actuar para preservar el medio ambiente local. Alex también puso en marcha un programa de reciclaje escolar, con la esperanza de educar a sus compañeros sobre la importancia de reducir basura y proteger al planeta. En su tiempo libre, Alex disfruta pintando paisajes, capturando la belleza de la naturaleza con colores vibrantes y técnicas creativas. Con cinco hermanos mayores, Alex bromea a menudo sobre cómo el hecho de haber crecido en una familia tan grande le ha convertido en un experto negociador, encontrando siempre la manera de hacer oír su voz.

Fuentes:

Magic School AI. (2024). Magic School AI: Text Rewriter. Magic School AI (Magic School AI Plus). https://app.magicschool.ai/tools

NASSP. (2018). National Student Council Handbook. National Association of Secondary School Principals.

https://www.natstuco.org/wp-content/uploads/2018/06/NASSPFY18-0016 NatStuCo Handbook Interior P4c.pdf

Open AI. (2024). Chat GPT (versión del 28 de agosto). [Large language model] https://chat.openai.com/chat

